



## Diego Sinhue Rodríguez atribuye violencia a reacción de criminales por operativos

"Tenemos una gran cantidad de detenidos", por la quema de vehículos y ataques a comercios registrados en los últimos días en Guanajuato, derivado de la detención del hermano del exlíder del Cártel de Santa Rosa de Lima, José Antonio Yépez Ortiz, alias "El Marro", aseguró este sábado el gobernador de la entidad, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo.

<https://www.am.com.mx/nacional/2022/11/12/seguridad-en-guanajuato-diego-sinhue-rodriguez-atribuye-violencia-reaccion-de-criminales-por-operativos-633409.html>